## Wechsel in Geschäftslokalen

Aus dem früheren Schlecker-Laden wird nun ein Café





Wechsel und Umzüge im Ascheberger Einzelhandel: Christiane Fischer zieht in das Lokal von Elkes Wäschemoden, das Elke Thomas-Händel aufgegeben hat. Nach erfolgtem Umbau sind Kosmetikerin Barbara Vollmer und Barbara Stiens mit Haushaltswaren und Schlüsseldienst an der Appelhofstraße zu finden.

-hbm- ASCHEBERG. Es ist kein Spiel, sondern Alltag im Einzelhandel. In Ascheberg vollzieht sich aber gerade so etwas wie eine Reise nach Jerusalem. Geschäftslokale wechseln den Inhaber, werden umgebaut und neu bezogen.

Zuerst schloss Schlecker die Filiale an der Sandstraße. Dort wird Ende des Monats die Filiale der Bäckerei Geiping einziehen. Das Unternehmen vergrößert sich in Ascheberg von 70 auf 200 Quadratmeter, was für ein Café und ein größeres Angebot genutzt wird.

Einige Meter weiter hat sich Elke Thomas-Händel mit ihren Wäschemoden in den Ruhestand verabschiedet. Am Samstag eröffnet Optik Fischer in vergrößerten Räumen. Das Brillenstudio ist eine Etage nach unten gezogen, verfügt über mehr Platz und über Schaufenster, die es in der zweiten Etage nicht gab. Das alte Ladenlokal soll demnächst für Bürooder privaten Zwecke genutzt werden.

Ebenfalls verabschiedet hat sich im Sommer die Bäckerei Hülsmann. Sie hat den Betrieb eingestellt und das Lokal an der Dieningstraße geschlossen. Besitzerin Barbara Stiens hat den Auszug zu einem Umbau genutzt. Sie hat ihr Haushaltswaren-Angebot leicht verändert und präsentiert es mit dem Schlüsseldienst in

einem Bereich des bisherigen Lokals. Ein anderer Teil ihres bisherigen Geschäftes und der Bereich der Bäckerei Hülsmann wurden komplett umgebaut. Dort ist Barbara Vollmer mit InStyle Kosmetik eingezogen. Sie war bisher an der Biete in kleineren Räumen zuhause. Vollmer hat ihre Kabinenzahlen verdoppelt. Neu ist eine Wellnesskabine für die Körperbehandlung. Früher mussten Kunden deswegen nach Lüdinghausen fahren. ihrem früheren Lokal wird demnächst eine Bildungseinrichtung einziehen. Wie bei der Reise nach Jerusalem bleibt ein Platz frei: Für die aktuelle Geiping-Filiale wird ein Nachmieter gesucht.